

明新科技大學 112-2_英檢測驗流程說明

1. 貴校的 Easy test 平台網址：<https://must.easytest.tw>
2. 進入平台後，請於下圖紅框處輸入帳密登入。
3. 登入後請點選全民英檢模擬測驗。



TOEIC模擬測驗

模擬2018年3月開始的新制TOEIC測驗題型，並具備自訂考題及學習成效統計等專利功能，可依使用者需求選擇單元練習或做模擬測驗使用，也可應用於大型測驗。

4. 進入全民英檢模擬測驗後，請點選測驗群組名稱【112-2_非應外英檢測驗(4/10)】的進入按鈕(以處以 112-2_非應外英檢測驗(4/10)為範例，請以實際應考測驗群組為準)。



首頁 / 全民英檢多方位模擬測驗



● 測驗專用-112-2_非應外英檢測驗(4/10)



5. 進入選修班後，請點選**混題測驗**(紅框處)。

The screenshot shows the top navigation bar with '全民英檢 選修模式' (GEPT Elective Mode) and '測驗專用-112-2_非應外英檢測驗(4/10)' (Test Specialized-112-2_Non-Applicable Foreign English Test (4/10)). Below the navigation bar, there are two yellow buttons: '模擬測驗' (Simulation Test) and '成績查詢' (Grade Inquiry). The main content area is titled '模擬測驗' (Simulation Test) and '請選擇您要進行的測驗' (Please select the test you want to take). Three test options are displayed: '模擬正式測驗' (Simulation Formal Test), '混題測驗' (Mixed Test), and '混級測驗' (Mixed Level Test). The '混題測驗' option is highlighted with a red border.

6. 進入**混題測驗**頁面後，請點選要測驗的試卷 (紅框處)。(以處以 112-2_非應外英檢測驗試卷(4/10)為範例，請以實際應考試卷為準)

The screenshot shows the '混題測驗' (Mixed Test) page. The top navigation bar is the same as in the previous screenshot. Below the navigation bar, there are two yellow buttons: '模擬測驗' (Simulation Test) and '成績查詢' (Grade Inquiry). The main content area is titled '混題測驗' (Mixed Test) and '每一次的測驗成績都會被保留，準備好了嗎？請選擇一回進入進行測驗。' (Every test score will be saved, are you ready? Please select one to enter the test). There is a volume control icon and the text '請點此測試音量' (Click here to test volume). Below this, there are three buttons: '初級' (Elementary), '中級' (Intermediate), and '中高級' (Intermediate-Advanced). Under the '中級' button, there is a red-bordered box containing the text '112-2_非應外英檢測驗試卷(4/10)'.

7. 每個單元的測驗時間都有限制，請把握時間作答。

The screenshot shows a listening test question. On the left, there is a progress bar and a list of test items: '看圖辨義(5)', '問答(10)', '簡短對話(10)', '短文聽解(5)', '詞彙(10)', '段落填空(8)', and '閱讀理解(12)'. The remaining time is '3:28'. Below the list is a row of buttons numbered 1 to 5. The main content area is titled '聽力測驗--看圖辨義' (Listening Test--Picture Identification) and 'Question 1.'. There is an illustration of a girl looking at a basket of laundry. On the right, there is a volume control icon and the text '(請點選按鈕)' (Click the button). Below this is a '請作答' (Please answer) section with three radio buttons: (A), (B), and (C). At the bottom right, there is a red text label '測驗畫面示意圖' (Test Interface Screenshot) and a green button labeled '下一題' (Next Question).

8. 測驗完畢後會看到如下圖的成績單頁面，請確認此畫面有出現才算完成測驗。

| | 題型 | 答對題數 | 分數 |
|---|------|-------|--------|
|  | 看圖辨義 | 5/5 | 20 |
| | 問答 | 9/10 | 36 |
| | 簡短對話 | 10/10 | 40 |
| | 短文聽解 | 4/5 | 16 |
| ☐ 聽力測驗總分 | | | 112 |
|  | 詞彙 | 10/10 | 40 |
| | 段落填空 | 6/8 | 24 |
| | 閱讀理解 | 11/12 | 44 |
| ☐ 閱讀測驗總分 | | | 108 |
| 總分 | | | 220 |
| 是否通過標準 | | | 通過 |
| 所有受試者平均分數 | | | 196.34 |
| 排名 | | | 8 |

成績單示意圖



9. 如果因為網路異常等因素，導致測驗中斷，請關閉瀏覽器視窗並重開瀏覽器，重新登入 Easy test 平台--> 進入【全民英檢模擬測驗】-->點應考的測驗群組名稱-->【混題測驗】，此時會出現如下圖的提示視窗，點選**確定**後即可由中斷的單元接續測驗，如果沒有看到此功能鍵者，請重新再考一次；

must.easytest.tw 顯示

試卷名稱：112-2_非應外英檢測驗試卷(4/10)，有未完成的測驗紀錄，是否要接續測驗？

確定

取消

10. 使用 Chrome 瀏覽器卻沒有出現視窗，請點選網址列右方依照下圖解除封鎖，點選完成後請重新整理一次。



二、注意事項

1. 提醒同學每人只能測驗一次(除測驗失敗方可重考)。
2. 看到成績單頁面方可以離開。